

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころ、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介し、あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報課(☎65-6504)までお知らせください。

長浜市公式 SNS

- 長浜の催しや風景など、自慢の一枚をInstagramに投稿してください。長浜市公式Instagramアカウント「# みんなのちよびっく」で紹介し、詳しくは市ホームページをご覧ください。
- 見聞録のイベントは市公式 Facebook ページでもさらに詳しくみることができます。



▲市ホームページ



▲ほっとにゆ〜す

2月16日(土)~24日(日)

力作の書が勢ぞろい

西浅井運動広場体育館で「第14回奥びわ湖書き初め展覧会」が開かれ、県内外から寄せられた679点の書が展示されました。

開催初日には、伊吹高校書道部による迫力ある書道パフォーマンスの披露や、西浅井出身で県書道協会理事の大田左享さんの作品講評がありました。

会場を訪れた人は、個性ある書の数々を一点一点丁寧に鑑賞していました。



2月23日(土)

個性豊かな作品が集まりました

第2回目となる「長浜ものがたり大賞」の表彰式が虎姫文化ホールで行われました。

長浜を舞台にしたり、深く関わる人物が主人公となる作品がマンガ部門29作品と小説部門54作品が集まりました。

小説部門で大賞を受賞した「きゆう」さんは「長浜に来ると安らかな気持ちになります。物語とともにこの場所を守っていただけたらと思います」と語りました。

2月24日(日)

大きく躍進しました

長浜文化芸術会館で「平成30年度長浜市社会体育功労者、優秀選手・優秀チーム表彰式」が行われました。

式では市のスポーツ振興発展に寄与したとして4人が長浜市社会体育功労者として表彰されたほか、スポーツで優秀な成績を収めた選手92人と13チームが表彰されました。

受賞された人たちに会場から大きな拍手が送られました。



2月27日(水)

ロシアで日本の伝統芸能を

県選択無形民俗文化財の人形浄瑠璃「富田人形」のロシア公演にあたって、壮行会が行われました。

今回の公演は「ロシアにおける日本年」事業の一つとして行われるもので、壮行会では市長から「皆さんのロシアでの大活躍を期待しています」と激励の言葉が送られました。

富田人形共遊団の阿部秀彦団長は「体調を整え、練習に励みのぞみ」と抱負を語りました。



3月2日(土)

長浜の魅力動画を発信

えきまちテラス長浜で「ナガハマムービーフェス2018」の優秀作品表彰式と上映会が開催されました。

「長浜」をテーマとした短編動画作品を通して長浜の魅力を再発見し、若いクリエイターを発掘することを目的にスタジオこほくが今年初めて開催したものです。

それぞれが創意工夫を凝らし、観客を楽しませる作品が多く集まりました。



3月10日(日)

力強い走りを披露しました

デゴイチの愛称で知られる「D51形200号機」がSL北びわこ号としてデビューしました。

デゴイチは蒸気機関車の中でも大型でパワーがあるのが特徴。人気が高い車両で、終点となる木ノ本駅には多くの人が集まり、デゴイチを迎えました。

またこの日は、地元有志が豚汁の振舞いや物産展を開き、訪れた多くの人をもてなしました。

3月14日(木)

入隊への決意を語りました

今春から、自衛隊に入隊する予定者の激励会が行われました。入隊予定者は、高校や大学を卒業する5人と社会人1人で、この日の激励会では5人が参加しました。

市長から「若さ溢れるエネルギーと、不屈の精神をもって自衛官として頑張ってください」と激励の言葉を受け、「一人前の自衛官になれるよう、日々の訓練に真摯に取り組みたいです」と決意を語りました。



3月17日(日)

あぢかまの里が笑顔であふれました

塩津街道あぢかまの里で道の駅まつりが行われ、家族連れなど多くの人で賑わいました。

会場では、多くの模擬店が出店したほか、鴨などの地元食材を使った鍋の振舞いや、景品が当たるもちまき、地元出身の歌手による演奏が行われました。

また、ポン菓子も振舞われ、子どもたちは昔ながらの甘い味に舌鼓をうちました。